MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Nouveau propriétaire, nouveau nom

Floriane Poussard a repris le salon de coiffure, rue de La Poste, vendredi 12 octobre. Fermée pour des travaux de réaménagement, la bou-

Audrey Rivault (au 2^e plan) a cédé son salon à Floriane Poussard, qui ouvrira Instinct naturel lundi 29 octobre.

tique rouvrira lundi 29 octobre, sous le nom : Instinct naturel. Floriane Poussard a 31 ans, elle réside à Béceleuf. A 15 ans, elle entre en apprentissage et restera jusqu'à aujourd'hui dans le même salon de coiffure à Niort.

« J'avais envie de me lancer dans une nouvelle aventure, de créer quelque chose, alors j'ai foncé... Je souhaite travailler avec des produits naturels, je vais offrir un service de barbier, j'ai fait une formation, et pratique depuis trois ans. Pour le moment, les jours d'ouverture restent les mêmes, ainsi que le numéro de téléphone. En revanche, le salon ne fermera pas entre 12 heures et 14 heures. Avec Lonie, apprentie en première année, nous accueillerons le public dès lundi 29 octobre », indique Floriane Poussard.

Vendredi 12, Audrey Rivault, a présenté sa successeur à ses clients lors d'un pot d'au revoir. Audrey Rivault exerçait depuis huit ans au salon Mazi'hair. Elle souhaite prendre un peu de repos avant de se diriger vers d'autres horizons.

